

DNA MULHOUSE

Retrouvez l'info en continu sur www.dna.fr

3 SAMEDI 23 NOVEMBRE 2013



ANIMAUX SPA Mulhouse Haute-Alsace

Vétérinaire à plein temps

La Société protectrice des animaux poursuit sa métamorphose, impulsée par la nouvelle équipe en place. Des soins sont assurés en continu par un vétérinaire. Et d'ici 2015, la chatterie et les chenils seront agrandis pour répondre aux besoins exprimés par les 230 communes concernées par la fourrière.

Originaire de Bas-Rhin, Patrick Bauer a pris ses fonctions en octobre. Il connaît déjà la SPA de Mulhouse, où il effectuait des vacations avec un confrère. Les deux hommes, journalistes émérites par les pratiques étatiques complétement insuffisantes au vu des soins exigés par les animaux arrivant souvent blessés au refuge. Il reconnaît, par le biais d'un contrat de fourrière, les animaux maltraités ou abandonnés de 230 communes. Aujourd'hui, la SPA est officiellement « d'un vrai cabinet médical ». Le Dr Geiger est en train de former un assistant. Sa journée type : « Je commence par les castrations, comme d'habitude n'importe quel cabinet ». Il effectue des stérilisations et des castrations tous les jours. Il s'occupe des adresses aux animaux à l'hôpital des chats et à celui des chiens. Il reçoit aussi le public, c'est-à-dire les personnes ayant adopté un animal et qui le



Le Dr Fabrice Geiger dans son cabinet, avec une jeune femelle prête à être adoptée. PHOTO: DNA - X. D.

talent pas auparavant », souligne le directeur de la SPA Mulhouse Haute-Alsace, Patrick Bauer.

On doublera la capacité

Cela-ci montre les plans du projet d'agrandissement de la structure sur son terrain et alentours, dans le cadre d'un bail emphytéotique de 70 ans avec la Ville. « On doublera la capacité de la SPA, aussi bien pour le refuge que pour la fourrière. Nous aurons pour la chatterie une quarantaine,

qui n'existe pas aujourd'hui. Le nombre de chiens va passer de trois à six à l'arrière du bâtiment principal passant à une capacité d'accueil de 160 ou 170 chiens. La nouvelle maison des chats sera plus grande (pour 260 à 280 félins) et plus fonctionnelle avec d'autres espaces ouverts et sera située sur l'ancien parking, indétrimentable la nuit. De nombreuses mises en conformité seront effectuées. Le terrain en face du refuge sera aménagé pour devenir

LE 1ER DÉCEMBRE Concert des Gospel Messengers

Liliane Buchta est l'une des administratrices de la SPA. Elle s'occupe de la budgétisation des documents en allemand et fait partie du comité des fêtes. Elle est également membre des Gospel Messengers du Kinshasa. Elle professe de la période de l'éveil, en phase avec Noël, pour organiser un concert en faveur des animaux. Il aura lieu le dimanche 1^{er} décembre, à 17 h, à l'église Saint-André de Mulhouse (Haute-Alsace) - grand parking en face de l'église, pas de prix d'entrée. Le répertoire va du negro spiritual au gospel traditionnel urbain et africain. Quelques chants de Noël seront aussi choisis pour plonger dans un esprit de fête. C'est l'occasion, entre la période de Noël, de penser à tous les animaux maltraités et abandonnés dans des lieux malins, qui se retrouvent à la SPA de Mulhouse Haute-Alsace. Il s'agit aussi de mettre en avant « les personnes qui savent pour leur bien être, tant le personnel de la SPA que tous les bénévoles ».



Liliane Buchta, chanteuse des Gospel Messengers et bénévole à la SPA Mulhouse Haute-Alsace.

À noter également que l'association vient d'élire un calendrier 2014 avec, pour chaque mois, une photo d'un animal et d'un bébé. À chaque chien ou chat son histoire. La plupart des animaux ont adopté, d'un vrai bébé. Comme la petite Venus. Certains sont malades notamment devenus victimes de leurs mauvais traitements. **Calendrier en vente à 10 € à la SPA de Mulhouse Haute-Alsace, 71 rue du 16-Septembre des Trinitaires-Maurins, à Mulhouse, 03 89 39 19 10. www.spa-mulhouse.asso.fr**

Un calendrier

« un espace pédagogique » où les chiens pourront disposer de leur de détente et où les visiteurs pourront déambuler. Des riches avec des abelles seront également installées, de même que des lapins. Le président, le Dr François Thozier, espère la fin des

travaux fin 2015. Le budget de départ est estimé à 1,5 me. Un appel aux subventions et aux legs va être lancé. « Les frais de logement sont entièrement pris en charge par la SPA », souligne Gérard Keller, chargé de la communication et des legs de la SPA. **K.D.**



Le directeur, Patrick Bauer, détaille le projet d'extension de la SPA. En arrière-plan, Corat Keller, chargé de la communication et des legs.

COMMERCE Le sac shopping du Cœur de Mulhouse

Un objet de désir

« Christalme... ». L'expression est de Patricia Vest et résume l'impression que se dégage du nouveau sac shopping des commerçants du Cœur de Mulhouse. Vritable objet de désir.

CHICISSIME, vintage, fashion, ce modèle 7 arrive avec fracas. Il est beau tout simplement, dans des couleurs douces qui se veulent rassurantes. « Il donne une image positive de la ville », précise Patricia Vest, présidente de l'association du Cœur de Mulhouse. Il est bien le prototype de sac lancé il y a sept ans maintenant par la petite association des commerçants du Cœur de Mulhouse qui, en étanches à la nécessité d'un banni, a voulu participer à l'attractivité de centre-ville. Désormais, chaque année, le sac shopping est attendu par ses fans. Tous ceux qui aiment la palette multicolore de l'urbain qui s'est baptisé « Heart Zatz ».

Cette année, est artiste, sur une idée de Patricia Vest à pied dans l'indispensable collection de cartes postales de René Canilic avec l'aide du Café, librairie spécialisée dans les livres anciens, pour les gâteaux. Un travail de bureau pour intégrer des vues anciennes des quartiers les plus remarquables de Mulhouse.

Chez les commerçants ou à l'office de tourisme
 Sur le sac shopping, cette touche se traduit par un seul mot « Mulhouse ». Dans chaque lettre du mot Mulhouse se cache l'image fragmentée d'un quartier. Des vrais couleurs sépia de dames avec leurs ombelles, de travailleurs et de catholiques. « C'est un vrai jeu de piste de retrouver l'image qui appartient à un quartier », précise Patricia Vest. Ce sac shopping a été fabriqué en Espagne à raison de 10 000 exemplaires. Il a été financé conjointement par la Chambre de commerce et d'industrie sud Alsace, la

ville de Mulhouse et les entreprises des commerçants du cœur de Mulhouse. Il sera distribué par les 70 commerçants de l'association à leurs clients-acheteurs. Mais on pourra aussi l'acheter dans la boutique de l'Office de tourisme, avenue de Colmar. **F.Z.**

MARCHE DE NOËL

Le marché de Noël de la place de la Réunion ouvre ses portes ce samedi matin. Pendant ce week-end, les 23 et 24 novembre de 10 h à 20 h, présence exceptionnelle au Chalet des associations des produits mis en vente avec le label Alsace Terre Textile: Lovely Elsa (linge d'office et de table Alsacetextiles), des tubes capotes pour le sport (ski, de Fil en Aiguille), des échevettes et toiles à broder (DMC), Aude de Balm (linge de lit par Euro TF), Kelnett (essuie-verres et étuis à lunettes), Sempatap (linge de table Georges G.).



Le nouveau sac shopping du Cœur de Mulhouse présenté par Patricia Vest. PHOTO: DNA - J.F.

Marché de Noël

Le marché de Noël de la place de la Réunion ouvre ses portes ce samedi matin. Pendant ce week-end, les 23 et 24 novembre de 10h à 20h, présence exceptionnelle au Chalet des associations des produits mis en vente avec le label Alsace Terre Textile: Lovely Elsa (linge d'office et de table Alsacetextiles), des tubes cagoules pour le sport (ski, de Fil en Aiguille), des échevettes et toiles à broder (DMC), Aude de Balm (linge de lit par Euro TF), Kelnett (essuie-verres et étuis à lunettes), Sempatap (linge de table Georges G.).